

Dr. Mauricio Rivas, médico dermatólogo y director médico de Clínica Valle Norte, es experto en implantes de pelo

"La alopecia la tratamos los dermatólogos.

No la ven los médicos generales ni las esteticistas"

El Dr. Rivas cuenta el caso de un paciente de 45 años al que le está haciendo un tratamiento. Estaba "100% calvo, ahora va en el segundo implante capilar, recuperó ya casi todo su pelo y está feliz".

"La alopecia la tratamos los dermatólogos. No la ven los médicos generales ni las esteticistas ni las peluquerías ni menos los odontólogos que se dedican a estética. Los dermatólogos somos los especialistas. Y hay algunos, como yo, que se dedican más al pelo que otros dermatólogos", dice Mauricio Rivas, médico dermatólogo y director médico de Clínica Valle Norte.

La dermatología es la especialidad médica que se enfoca en la piel, las uñas y el pelo. Para ser dermatólogo se estudia primero medicina durante 7 años y luego la especialidad 3 años más, más diplomados y cursos de especialización, lo que puede sumar más de 11 años de estudios superiores.

El doctor Rivas cuenta que hay más de 80 tipos de enfermedades del cuero cabelludo. Entre las más comunes están la alopecia androgenética, la alopecia areata y el efluvio telógeno.

"El 80% de los hombres padecen alopecia androgenética. Si se trata de un niño, lo más probable es que tenga una alopecia areata o una tiña capitis (que es una infección por un hongo). En las carabineras es super frecuente la alopecia por tracción, por el peinado muy ajustado. Por eso, cada una de estas enfermedades se trata distinto, de ahí la importancia que se acuda a una consulta con un dermatólogo en primera instancia. Según la gravedad del problema, puede ser con tratamientos orales o algún procedimiento como un implante capilar", suma.

Cuenta el caso de un paciente de 45 años al que le está haciendo un

tratamiento. El paciente estaba 100% calvo, "ahora va en el segundo implante capilar, recuperó ya casi todo su pelo y está feliz".

Cirugía ambulatoria

Un implante de pelo es una cirugía ambulatoria y con anestesia local. El pelo se saca de la zona occipital (de la nuca) y de la zona temporal, que está en los costados de la cabeza. La técnica que se usa, llamada FUE (Follicular Unit Extraction), no deja ninguna cicatriz ni marca. Ese pelo extraído se implanta en la coronilla, en la zona media, en las entradas, donde se necesite. Esos implantes no se caen con el paso del tiempo.

Además, se puede extraer pelo de la barba o incluso de la espalda, o del tórax si el paciente tiene pelo en esa zona. También se puede hacer trasplante en cejas, una alopecia que es más frecuente en las mujeres. "Yo recomiendo para el trasplante de cejas en Chile al doctor Néstor Carreño", agrega Mauricio Rivas.

Actualmente Mauricio Rivas trabaja en Ovalle. Es oriundo de esta ciudad. Y enfatiza cuál es su objetivo: "Mi idea es educar a la población y mejorarles la calidad de vida. Porque vemos con mucha preocupación que los tratamientos por alopecia son poco profesionales, cualquiera los está haciendo".

La clínica Valle Norte tiene sedes en Ovalle y La Serena. Se puede visitar su página web www.clinicavallenorte.cl o su Instagram [@clinicavallenorte](https://www.instagram.com/clinicavallenorte)

